

WARTA

Wakili Dandim 0824/Jember Perwira Sandi Jadi Narasumber Saresehan Pancasila, Bimikan Nilai Pancasila Bagi Generasi Milenial

Siswandi - JEMBER.WARTA.CO.ID

Jun 9, 2022 - 19:26



JEMBER - Wakili Dandim 0824/Jember, Perwira Sandi Lettu Chb (K) Clara Nisya

menjadi salah satu narasumber pada Saresehan Pancasila Memperingati Hari Lahirnya Pancasila, Bumikan Nilai-nilai Pancasila Bagi Generasi Milenial, acara digelar pada Kamis 09/06/2022 bertempat di Aula Sekolah Menengah Atas Negeri 1 (SMAN 1) Jember.



Pada acara yang dibuka oleh Bupati Jember Hendy Siswanto tersebut, dihadiri oleh para Kepala Sekolah dan Guru serta perwakilan Organisasi Intra Sekolah dari SMA yang ada di Kota Jember sekitar 250 orang.

Dalam sambutannya Bupati Jember menyampaikan apresiasinya kepada panitia yang telah menggelar acara ini, dalam rangka lebih menanamkan nilai-nilai Pancasila kepada adik-adik generasi muda di era Milenial ini.

Usai membuka acara tersebut, Bupati beserta Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, meninggalkan lokasi acara, melanjutkan kegiatan bersama Forkopimda.

Lettu Chb (K) Clara Nisya diperintahkan mewakili menjadi narasumber pada Saresehan tersebut, selanjutnya acara saresehan di moderatori oleh Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Kabakesbangpol) Edy Susila, dengan Narasumber lainnya Rosita Direktur Bidang Pancasila Fakultas Hukum Unibmversitas Negeri Jember (UNEJ), Ipda Siswanto dari Polres Jember.



Setelah masing-masing narasumber tersebut diatas memaparkan materinya, termasuk Lettu Chb (K) Clara Nisya yang ikut menyemarakkan sareshan tersebut, dengan menyampaikan judul materi Wawasan Kebangsaan Sebagai Benteng Kokoh Pengaruh Perkembangan Tehnologi, Informasi, Komunikasi dan Mencegah Radikalisme.

Acara yang digelar sangat menarik, kaum Milenial yang hadir dari kalangan pelajar SMA tersebut dibuat betah tidak meninggalkan tempat hingga acara ditutup pukul 16.00 Wib, berkat kepiawaian Kabakesbangpol Kabupaten Jember yang memiliki segudang pengalaman

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, yang tidak dapat mengisi langsung acara tersebut sudah berpamitan dan menyampaikan permohonan maaf karena ada kegiatan bersama Bapak Bupati, saat di konfirmasi menyatakan sangat bangga dengan gelaran acara tersebut.

Kegiatan tersebut sangat mengena, dan sangat strategis sekali, baik dalam rangka momentum Hari Lahirnya Pancasila maupun sebagai pembekalan terhadap generasi Bangsa.



Adik-adik inilah 10 -30 tahun yang akan datang, yang akan memegang tongkat estafet kepemimpinan bangsa ini, merekalah kader-kader pemimpin bangsa, dan sangat layak menerima bekal-bekal seperti ini, sebagai landasan perjuangan mereka dalam meniti kariernya masing-masing. Ujar Dandim 0824/Jember. (Siswandi)